

LE LIBRE ARBITRE, DON DE L'AMOUR DE DIEU

Galates 5:1 C'est pour la liberté que Christ nous a affranchis. Demeurez donc fermes, et ne vous laissez pas mettre de nouveau sous le joug de la servitude.

Galates 5:13 Frères, vous avez été appelés à la liberté, seulement ne faites pas de cette liberté un prétexte de vivre selon la chair; mais rendez-vous, par la charité, serviteurs les uns des autres.

Il y a très longtemps, très très longtemps là, loin en arrière, là où Son origine remonte aux temps anciens, aux jours de l'Éternité, il fût annoncé l'arrivée de Celui qui dominerait sur Israël.

Michée 5:2 Et toi, Bethléhem Éphrata, Petite entre les milliers de Juda, De toi sortira pour moi Celui qui dominera sur Israël, Et dont l'origine remonte aux temps anciens, Aux jours de l'éternité.

Certains seraient porté à croire que cette domination serait synonyme de dictature et que ceux sur lesquels Dieu règnerait, n'avaient aucun choix ou n'avaient aucun mot à dire.

Mais il n'en est pas ainsi, aucunement.

Vous savez, la Grandeur de Dieu est au delà de tout ce que la pensée humaine pourrait atteindre.

Une des plus grandes preuves d'Amour de Dieu, sinon LA PLUS GRANDE PREUVE D'AMOUR, qu'IL nous a démontré, est de nous avoir donné LA LIBERTÉ de faire un choix. De choisir entre ce qui est juste ou ce qui est faux. De prendre librement des décisions, d'aller vers telle ou telle direction.

Et cette preuve d'amour n'a pas commencé avec nous. Ça a commencé avec ces êtres surnaturels que l'on appellent des anges. Ces anges furent créé avec ce qui est appelé le libre arbitre. C'est à dire, avec une entière liberté de choisir de servir Celui qui les avait créé ou de refuser de le faire.

60-0925 - Ce jour-là sur le Calvaire

Rév. William Marrion Branham

45 Et le péché n'a pas commencé sur terre. Le péché a commencé au Ciel. Lucifer était...Lucifer, le diable, était une créature condamnée, à cause de sa désobéissance, avant même qu'il arrive sur terre. Le péché a commencé au Ciel, où Dieu a établi les Anges, et tout, sur la même base que les êtres humains. La connaissance, l'arbre de la connaissance, l'arbre de la Vie et l'arbre de la connaissance, de sorte que l'homme pouvait faire son choix. Et quand il a été donné à Lucifer la prééminence, le privilège de faire son choix, il a voulu quelque chose de mieux que ce que Dieu avait. C'est là que les ennuis ont commencé.

Probablement que le monde entier ne réalise pas ce que cette entière liberté, ce don du LIBRE ARBITRE, allait engendrer pour Dieu. Mais LUI, le savait.

Car voyez-vous, IL CONNAISSAIT TOUTE CHOSE DEPUIS LE DÉBUT.

Dieu a tellement aimé et était tellement dépourvu de toute forme d'égoïsme qu'Il avait même créé cet archange qui allait devenir son pire ennemi. Dépourvu de toute forme d'égoïsme en ce sens que Dieu l'avait couvert de toute espèce de pierres précieuses, de sardoine, de topaze, de diamant, de chrysolithe, d'onyx, de jaspé, de saphir, d'escarboucle, d'émeraude, et d'or; ses tambourins et ses flûtes étaient à son service, Préparés pour le jour où il fût créé. Il était un

chérubin protecteur, aux ailes déployées; Dieu l'avait placé et il était sur la sainte montagne de Dieu; il marchais au milieu des pierres étincelantes. Mais un jour, l'iniquité fût trouvé dans cet être que Dieu avait créé.

Cet être, c'est Satan, le diable. C'est lui qui allait souiller la création de Dieu et la placer sous un joug et dans l'esclavage du péché. Il a corrompu l'Homme en l'amenant dans la mort spirituelle et l'a enchaîné dans les chaînes du péché.

Voici ce qui se passe actuellement. En Dieu se trouve des caractéristiques, des attributs. Il est un Père, Il est un Sauveur, un Guérisseur, un Donateur de toute vie. Je n'aurais pas assez de place pour énumérer toutes Ses caractéristiques et Ses Attributs. Et dans Son Amour, IL nous a gardé dans cette position de liberté de choisir, de nous placer dans cette faculté du LIBRE ARBITRE.

Car si Dieu nous avait dépourvu du libre arbitre, dépourvu de la liberté de faire nos choix, nous aurions été sûrement les premiers à jeter le blâme sur LUI, en LUI disant : « **Quel choix avons-nous eu de te suivre ou non!** »

Et en acceptant de nous donner à tous ce libre arbitre, ainsi qu'aux anges, IL accepta ce risque de voir le diable souiller Sa Création et l'enchaîner dans les liens de la mort. Non seulement ça, mais Dieu savait aussi que ce grand Amour ne LUI donnait aucun autre choix que d'en payer un prix ultime. Vous rendez vous compte de tout cela ? Cette faculté de liberté de choisir, nous a vraiment placé dans une position très dangereuse. Notre nature déchue, nous a carrément positionnée dans la boue du péché incapable de résister au mal car en fait, nous n'étions plus libre, mais esclave. Et nos choix se portaient toujours vers le péché. Il n'en est aucun qui cherche Dieu, nul n'est intelligent, tous sont égarés et tous sont pervertis. Notre nature nous a entraîné a exercer notre libre arbitre vers le mal.

Quel Amour extraordinaire ce libre arbitre a déclencher.

Dieu savait le prix QU'IL aurait à payer en donnant aux hommes la liberté de choisir eux-mêmes. Parce que c'était la seule façon de pouvoir manifester SES ATTRIBUTS. IL SAVAIT que nous allions tomber pour QU'IL puisse devenir un homme LUI AUSSI, UN PARENT, UN SAUVEUR. QUEL PRIX EXTRAORDINAIRE IL A DÛ PAYER POUR VOUS, POUR MOI. Ça s'appelle, **LE PRIX DE LA RÉDEMPTION.**

Il savait QUI nous serions. Il ne nous tient pas responsable du piège que le diable nous a tendu. Il savait que ce piège nous conduirait dans la mort. Mais en sachant qui nous étions, IL savait que nous allions revenir vers LUI par le LIBRE ARBITRE, une PLEINE LIBERTÉ de revenir vers LUI et ça, le diable ne peut rien faire. IL NE PEUT RIEN FAIRE car nous avons une entière LIBERTÉ de prendre la direction que nous voulons grâce à ce QU'IL a accompli à la Croix.

63-0728 - Christ est le mystère de Dieu révélé

Rév. William Marrion Branham

173 Mais il fallait qu'il laisse, qu'il donne à l'homme le libre arbitre, pour qu'il tombe, et qu'ainsi Il puisse être un Sauveur, manifester ce qui est en Lui, voyez, Son attribut de Sauveur. Il fallait que quelque chose soit perdu. Et du fait même que l'homme soit tombé et ait été perdu, Il en est devenu le Sauveur, en appliquant Sa propre loi. Et ça, Il ne pouvait pas le faire en tant que grand Jéhovah qui couvrait tout l'espace et le temps; voyez, Il ne pouvait pas le

faire. Il fallait qu'Il devienne un Homme. Alors Il a établi un lien de parenté avec l'homme qui était perdu, amen, Il est devenu un Homme : Dieu fait chair!

58-0927 - Pourquoi ne sommes-nous pas une dénomination?

Rév. William Marrion Branham

Bien sûr. Il le savait. Avant que le monde existe, Il savait ce que serait chacun. Et Il a laissé exister le péché, pour pouvoir être un Sauveur. Il a laissé exister la maladie, pour pouvoir être un Guérisseur. Il a laissé exister la haine, pour pouvoir être l'Amour. Certainement. Il est Dieu, et ce sont là Ses attributs. Et il faut que quelque chose Lui permette de manifester Ses attributs.

63-0323 - Le Sixième Sceau

Rév. William Marrion Branham

129 Il y a un prix à payer, et c'est celui de la rédemption. Il y avait un prix à payer pour la rédemption, et personne ne pouvait le payer. Donc, Il a dit, Il a fait Ses lois, Ses propres lois, du Parent Rédempteur. Et puis, ils ne pouvaient trouver personne.

Maintenant nous sommes libre. Nous sommes libre de servir le Seigneur Jésus comme nous le voulons. Avant, ce libre arbitre était paralysé par la mort que le péché avait engendré. Mais le prix de LA RÉDEMPTION m'a rendu libre de toute forme de servitude. Avant J'étais mort, maintenant je vis. J'étais un esclave, maintenant je suis libre et affranchis de cette loi du péché.

Romains 8: 2 En effet, la loi de l'esprit de vie en Jésus Christ m'a affranchi de la loi du péché et de la mort.

Romains 6: 22 Mais maintenant, étant affranchis du péché et devenus esclaves de Dieu, vous avez pour fruit la sainteté et pour fin la vie éternelle.

57-0901E - Hébreux, chapitre quatre

Rév. William Marrion Branham

234 Et maintenant vous avez le libre choix. Dieu vous couve de nouveau, et dit : "Entends-tu Ma Voix? N'endurcis pas ton cœur, comme aux jours de la révolte." Le voici qui descend, et qui prêche la Parole.

Que Son Nom soit béni à jamais de m'avoir rendu libre de choisir qui je veux servir. En ce qui me concerne, mon choix est fait. Je veux être comme Josué.

« Moi et ma maison, nous servirons L'Éternel. »

Que Dieu vous bénisse !

SHALOM

Fr. Gérald